



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de agosto de 2023, Ciudad de México, Año 4, Núm. 15



Se instala Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar

Conatrib

Los operadores jurídicos “vamos por la redefinición y la construcción de un nuevo sistema nacional de impartición de justicia”, afirmó el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, en

la instalación de la Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar (Cocifam), que encabeza la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, la cual articulará los esfuerzos para implementar el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF).

[+ Ver más...](#)



Participa CONATrib en la instalación del grupo de trabajo de la LMASC

Conatrib

La paz se debe alcanzar a través de la justicia, subrayó el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, al mencionar que en materia de mecanismos alternativos de solución de contro-

versias se logre un ordenamiento que garantice mayor accesibilidad, prontitud y sencillez en la resolución de conflictos.

[+ Ver más...](#)



Sientan bases de juicios orales en materia Civil y Familiar

Tabasco

El Poder Judicial está sentando las bases del Nuevo Sistema Procesal de Impartición de Justicia en Materia Civil y Familiar, aseveró el presidente de la institución, Enrique Priego Oropeza, al precisar que se aprovechará la infraestructura existente para dar cumplimiento al decreto que dio vida

al Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, el cual entrará en vigencia plena el 1 de abril de 2027.

[+ Ver más...](#)



El PJESLP incorpora la perspectiva de género en su programa de Fortalecimiento de Instituciones de Justicia Penal

San Luis Potosí

La magistrada María Manuela García Cázares, presidenta del Poder Judicial del Estado de San Luis Potosí y el equipo interno de seguimiento al trabajo que se realiza en el programa para el Fortalecimiento de Instituciones de Justicia Penal Estatal - ConJusticia de USAID México, se reu-

nieron con el Maestro Leonardo Escobar García, Director General y ejecutivos de este organismo para informar el proyecto de trabajo para el año 4 de colaboración.

[+ Ver más...](#)



Prioritario para el TSJ sensibilizar al personal judicial para la atención y servicio de calidad a las y los justiciables

Nayarit

El Pleno del Tribunal Superior de Justicia, que preside la magistrada Norma Alicia Haro Cruz, celebró sesión extraordinaria en la cual rindió su informe de actividades el Comité de Derechos Humanos e Igualdad Sustantiva del propio cuerpo colegiado. Integran el Comité las magistradas Aracely Avalos

Lemus y Zaira Rivera Véliz, así como el magistrado Edgar Román Salazar Carrillo, quien en representación de las personas comisionadas indicó que ese órgano del Tribunal fue conformado el 6 de julio de 2022 y dio a conocer actividades como las relacionadas con el Programa de Sensibilización”.

[+ Ver más...](#)



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de agosto de 2023, Ciudad de México, Año 4, Núm. 15



Juzgados laborales de Michoacán trabajan con rapidez y eficiencia: Jorge Reséndiz García

Michoacán

“Los juzgados laborales son de gran importancia para el Poder Judicial de Michoacán y en consecuencia, cada uno de ustedes son relevantes para la labor; están haciendo su trabajo de manera óptima, con rapidez y eficiencia, por lo que la justicia laboral en Michoacán está dando resultados”,

expresó el magistrado presidente Jorge Reséndiz García al personal que integra los juzgados laborales de Morelia.

[+ Ver más...](#)



PJCDMX y CNPC firman convenio de protección civil para salvaguardar a más de 60 mil personas diarias

Ciudad de México

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, y la titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), Laura Velázquez Alzúa, firmaron un convenio para diseñar y ejecutar protocolos, así como promover y difundir programas

de protección y cultura de la prevención ante desastres beneficiado aproximadamente a 50 mil personas usuarias que acuden diariamente a esta casa de justicia y a las 11 mil 800 personas servidoras públicas distribuidas en 37 inmuebles.

[+ Ver más...](#)